

HOY QUÉ

# Ecopetrol asumirá la importación de gas en Colombia y comprará a Qatar a precios razonables

Ecopetrol asumirá la importación de gas en Colombia, comprando a Qatar a precios razonables. El gobierno busca acabar con la especulación en los precios y beneficiar a los usuarios.



por **Christian Camilo Castaño López**  
16 minutos antes



El presidente **Gustavo Petro** ha sacudido el panorama energético nacional con un nuevo anuncio sobre la **importación de gas**. A través de su cuenta de X (antes Twitter), el mandatario confirmó que **Ecopetrol** asumirá directamente la compra de gas importado, poniendo fin a lo que calificó como un «monopolio prohibido por la Constitución». Además, afirmó que esta operación se hará a *precios razonables* y que el proveedor será Qatar, una de las potencias mundiales en producción de gas natural licuado.

El jefe de Estado enfatizó que el sistema de precios del gas en Colombia está viciado por la especulación, permitiendo que el gas colombiano se revenda a valores equivalentes a los del gas importado, afectando a los consumidores y generando sobrecostos en el sector eléctrico.

## Fin del monopolio y control a la especulación

Según el presidente Petro, el modelo vigente en el país ha permitido la distorsión en los precios del gas, lo que ha derivado en costos energéticos elevados para los hogares y la industria. En su mensaje, denunció que el gas importado en Colombia se comercializa por encima del valor internacional, generando un perjuicio económico significativo.

“El gas importado por la anterior fórmula de la electricidad determina los precios de la energía vendida en bolsa. Nos están robando a toda Colombia”, expresó el mandatario, haciendo referencia a la necesidad de ajustar la regulación para beneficiar a los usuarios.

Ante esta problemática, la Comisión de Regulación de Energía y Gas (*CREG*) ya ha modificado la metodología de cálculo de tarifas, respondiendo a una solicitud directa del Ejecutivo. Este cambio busca establecer precios más justos y evitar que la energía en el mercado mayorista sea fijada artificialmente en función del gas importado más costoso.

## Fiscalización de la Superintendencia de Servicios Públicos

El anuncio del presidente no se quedó solo en la reestructuración del sistema de importaciones de gas. También respaldó una intervención más rigurosa por parte de la *Superintendencia de Servicios Públicos*, a fin de investigar las prácticas especulativas dentro del sector energético.

“Cuanto antes, deben iniciar la investigación, visitar empresas de gas para controlar la especulación y sacar a las especulativas de acuerdo con la ley”, puntualizó Petro en su publicación. Con esto, se espera que las autoridades tomen medidas correctivas para evitar abusos en la comercialización del gas y de la energía eléctrica.

La Superintendencia tendrá la tarea de auditar a las empresas del sector para verificar que no existan prácticas que atenten contra el interés de los usuarios. Se anticipa que el proceso incluirá visitas de inspección y la imposición de sanciones a quienes sean hallados responsables de manipular los precios.

## Impacto y expectativas para el mercado energético

Con **Ecopetrol** a la cabeza de la **importación de gas**, el gobierno busca generar estabilidad en los precios y reducir la volatilidad en las tarifas de energía. Al negociar directamente con Qatar, el país accedería a un suministro más barato y confiable, lo que a su vez podría traducirse en alivios económicos para los consumidores.

Este giro en la política energética plantea varios interrogantes sobre su implementación y sus efectos a largo plazo. ¿Podrá **Ecopetrol** manejar eficientemente la operación y garantizar un suministro estable? ¿Cómo reaccionará el sector privado ante esta intervención? El panorama se mantiene en constante evolución y será clave observar los próximos pasos del gobierno para consolidar este nuevo modelo de adquisición de gas.

### Entérate con El Expreso



**La Banda Sinfónica de Pereira dedicó su tradicional retreta a las mujeres pereiranas**

por Redacción El Expreso



**Pereira conmemoró el Día Internacional de la Mujer con una jornada especial en el estadio Hernán Ramírez Villegas**

por Redacción El Expreso



**Por malos manejos de dineros de la salud, la Contraloría General de la República tiene aperturado 522 procesos de responsabilidad fiscal por \$11 billones**

por Christian Camilo Castaño López



**La verdad prevalece, en exclusiva presentamos a los Exdirectivos de reconocida IPS investigados por estos presuntos delitos: estafe, administración desleal, enriquecimiento ilícito y falsificación de documentos**

por Alvaro William López Ossa



**Nuevo escándalo en la Dian: cruce de acusaciones entre Luis Carlos Reyes y Armando Benedetti**

por Christian Camilo Castaño López



**No más 'Paz Total': el ELN advierte sobre una posible guerra total en el Catatumbo**

por Christian Camilo Castaño López



**Liberados los 28 policías y un militar secuestrados en El Plateado, Cauca: un acuerdo que evitó una tragedia**

por Christian Camilo Castaño López



**Míreme que le estoy hablando": líderes sociales a Petro en el Catatumbo**

por Christian Camilo Castaño López



**Crisis en El Plateado: 29 miembros de la Fuerza Pública siguen retenidos por la comunidad**

por Christian Camilo Castaño López

Anterior

**Pereira conmemoró el Día Internacional de la Mujer con una jornada especial en el estadio Hernán Ramírez Villegas**

Siguiente

**La Banda Sinfónica de Pereira dedicó su tradicional retreta a las mujeres pereiranas**

**El Expreso.**

L. L. Expreso S.A.S.  
NIT 902.204.210-0  
Prohibido la reproducción total o parcial sin autorización expreso

#### Noticias por regiones

Risaralda  
Pereira  
Dosquebradas  
Santa Rosa de Cabal  
Marsella

Hoy Qué  
¿Cómo le parece?  
Dónde  
Opinión  
El Expreso Play  
Foros El Expreso

Política de privacidad  
Contáctenos  
Contenido patrocinado  
Política de cookies  
Términos y condiciones  
Política editorial  
Somos

